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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
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ライオンズデー　法華寺畑遺跡整備活動� 10月8日㈰　法華寺畑遺跡

　今年度のライオンズデーの奉仕作業は、10月８
日（日）の世界ライオンズ奉仕デーに合わせて開
催する事ができました。今年度も、倉吉ライオン
ズクラブのメンバー、社老人クラブ協議会の皆様
そして倉吉文化財課の皆様の総勢60人で、伯耆国
庁跡と法華寺畑遺跡の清掃を実施しました。天候
にも恵まれ、作業もスムーズに捗りました。今回

は、溝の掃除や芝生の根切等、大変な作業もあり
ましたが、作業前と作業後では見違える程、きれ
いになりました。若干、腰に負担のかかる作業
で、お疲れを出された方もおられたのではないで
しょうか？本当にお疲れさまでした。皆様がきれ
いにしたいというお気持ちが強く、少し終了予定
時間が過ぎてしまいましたが、深く感謝申し上げ
ます。私は、昨年度に続き２回目の参加で、今年
度は事業委員長という立場でしたが、誰でも気軽
に立ち寄っていただける倉吉の文化財を後世に
残していく為に、倉吉ライオンズクラブとしてこ
の法華寺畑遺跡整備活動が、何年、何十年と続い
ていくようにという思いが一層強くなりました。

　　　　

L 中 村 　 明
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月見例会� 10月11日㈬　日本料理飛鳥

　10月11日、日本料理飛鳥にて月見例会が行われ
ました。当日は倉吉打吹ライオンズクラブから、
ＩＴ・M・ライオンズ情報委員　増井和徳様、会
長　木村まゆみ様、幹事　岩間康典様の３名のビ
ジターにご参加いただき、合計25名の皆様にご参
加いただきました。

　月見例会の名にふさわしい中秋の名月の下、楽
しい会話と飛鳥さんの美味しい料理で酒も進ん
できたあたりでオークションが始まりました。皆
様が当日持ち寄ってくださいました数々の品が
一点ずつ紹介され、積極的なメンバーのご協力に
より次々に競り落とされていきました。皆様のお
かげですべてのご提供品が競り落とされ、オーク
ションの収益金は59,300円、テーブル花代と合わ
せて66,800円の浄財を集めることができました。
　明里会長をはじめ、気持ち良く羽振り良くオー
クションにご協力いただきました皆様、皆様の
We Serveの姿勢に心より感謝申し上げます。

　　　　

L 江 原 　 剛

一歩前の平和に We Serve
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4クラブ合同献血奉仕� 10月29日㈰　倉吉未来中心

　10月29日（日）に午前と午後に分かれて行われました。
　私は午後でしたので午前中の様子を伺ったところ、
雨だったこともあり、フリーマーケットの人出はいつ
もより少なかったようで、呼びかけに少しばかり苦戦
されたようでした。
　他にもこの日の未来中心はクリスマスツリー飾り、
蘭の展示会、社交ダンスパーティー、倉吉市制施行70

周年記念式典とイベントが多く、駐車場には警備員が
いたりと賑やかそうで、ホールの周辺も最初は出入り
が多かったのですが、呼びかけとイベントの始まるタ
イミングが重なって、ホールの出入り口は閑散としてし
まいました。
　ですが献血人数目標の50名をちょうど達成できたよ
うで、献血スタッフ様は喜んでいらっしゃったようで
す（申し込みは65名）。
　倉吉ＬＣからは呼びかけに10名参加、献血には申し
込み８名、うち献血ができたのは５名でした。ご協力
いただきありがとうございました。

　　　　

L 山 田 友 博
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事務局だより

ロックについて第五弾
　秋も深まり、ふるさと再発見お散歩ウオークin
上北条も晴天の中、怪我・事故無く無事に終わ
る事が出来少し心が落ち着いた感じです。
　やはりそんな心境の時には、音楽を聴いてリ
ラックスしたいものです。
　音楽の中にもいろいろなジャンルがあり、そし
てロックと一言で言ってもたくさんのカテゴリー
があるようです。ブルースに始まりロックンロー
ル、ハードロック、プログレ、グラムロック、メ
タル等々数えればキリがない程たくさんの呼び
名があるようです。理屈はともかく自分が聴いて
心地良く気持ちがリフレッシュ出来るそんな音楽
が好きです。やはり喜怒哀楽あり、また明日から
頑張ろう！と自分に言い聞かせています。

　今回紹介のギターは、いよいよ本物フェンダー　
ストラトキャスターです。
　やはり、いつかはフェンダー USAと憧れてい
たものです。
　もともとカントリーギターとして造られたようで
すが、のちにハードロックギタリスト達が使用し
ていたのでロックと言えばストラトキャスターか
レスポールという感じが自分としては強いですね。
　乾いたそして枯れた音がたまらないです。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

Ｌ小山　・ コロナ禍で動いていなかったマイクロ
バスが久しぶりに多くの人を乗せて
動きました。

Ｌ井手添・ 10月13日に建築士事務所全国大会が米
子市で開催されました。鳥取会の会長
として全国から来鳥された1,200名の
会員を迎える事ができました。第１例
会を欠席しましたが、その事が日本海
新聞に掲載されました。

Ｌ戸﨑　・ 先日は、ふるさと再発見上北条お散歩
ウオーク、お疲れ様でした。

　　　　　 10月21日には福高祭たくさんの方に
来ていただき、ありがとうございまし
た。

　　　　　 本日は、上田様、お越しいただき、あ
りがとうございます。

Ｌ羽合　・ ゴルフ同好会で徳島に行ってきまし
た。北中さん、初優勝おめでとうござ
います。

　　　　　 ウオークお疲れ様でした。お弁当おい
しかったです。

Ｌ山本弘・ 晴天に恵まれ、皆様ウオークご苦労様
でした。今年もお弁当、美味しかった
です。

Ｌ明里　・ 小鴨シニアクラブ協議会会長北村様、

本日は倉吉ライオンズクラブへおいで
いただき、ありがとうございます。ご
講演を楽しみにしています。

　　　　・ 赤碕ダイハツ㈲代表取締役上田様、本
日は倉吉ライオンズクラブへお越し
いただき、ありがとうございます。ご
講演楽しみにしています。

Ｌ杉本　・ 上田社長！！今日はご講演ありがとう
ございます。いつも活動的にされてい
ますね。地域大好きが伝わってきま
す。今日はどうぞよろしくお願いいた
します。

Ｌ北中　・ 永年開催会長杯いつかは欲しいと思っ
ていた栄誉あるタイトルを頂戴し、心
から嬉しく思います。会長、また同好
会の皆様、ありがとうございました。

Ｌ武村　・ 私の地元の北村さん、本日は御講演い
ただき、誠にありがとうございます。

　　　　・ 本日は上田様、ご講演ありがとうござ
います。

　　　　　 昨日の会長杯ゴルフコンペでは、残念
ながら、優勝はできませんでしたが、
クラブで一番上手な河本さんに勝て
て良かったです。北中さん、優勝おめ
でとうございます。

一歩前の平和に We Serve
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　秋～冬に提供される献立の一種で「吹き寄せ」
という料理です。
　季節の野菜、キノコ、銀杏などを使い、風に吹
き寄せられたかのような風情ある見た目に仕上げ
ていることが特徴です。また「吹き寄せ」という
言葉は料理だけでなく、お菓子や着物の模様など
にも使われています。
　写真の内容は、　海老の柿なます　キノコのお
浸し　菊菜のお浸し　南瓜豆腐　秋鮭の柚庵焼き　
出汁巻き玉子　栗渋皮煮　酢取り蓮根　銀杏塩煎
り　公孫樹丸十　紅葉人参　サーモン寿司柿見立
て、日本酒（熱燗）でほろ酔い気分に。

COVER PHOTO

表紙「吹き寄せ」

MEMBER RELAY

会員リレー� 夢中になったこと・もの・ひと

BIRTHDAY MEMORIAL

11月誕生記念� 　

Ｌ新 藤 祐 一 � 昭和31年11月30日

日　時 会　場 内　容

12月２日（土）
13：00～15：00

デイサービスセン
ターくるみの木

高齢者施設慰問
事業

９日（土）
17：30～

ホテルセント
パレス倉吉 12月定例理事会

９日（土）
18：00～

ホテルセント
パレス倉吉

12月第１例会
（創立記念例会）

16日（土）
18：00～

ホテルセント
パレス倉吉

12月第２例会
（クリスマス家族例会）

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー

観光地めぐり� Ｌ羽 合 江 美
　夢中になってるものは無い
ですが、近場の観光地めぐり
にはまってます。この写真は
関金泰久寺駅後（旧国鉄倉吉
線廃線跡）デス。

韓　国� Ｌ山 本 弘 美
　もう好きすぎて、20
年以上韓流ドラマを見
なかった日はありませ
ん。

ゴルフ� Ｌ明 里 　 寛
　20代後半少しの間ゴルフに
夢中になりました。いくら練習
しても上達しませんでした。
　数年後、腰痛で断念する事
になりました。

しゃんしゃん傘踊り� Ｌ山 本 賢 一 郎
　今年の夏、子どもたちが出
場し夢中になりました。良い
思い出ができました。


